

増澤町長がスタータ を務めレース開始。

南条リバーフェスティバル

7月30日、日野川とレインボーパーク南条を会場に、 南条リバーフェスティバルが開催されました。昼は鮎つ かみどり大会や日野川ダックレースの観戦に町内外から 大勢の人が訪れ大いに賑わいました。夕方からは、太鼓 演奏や城之内早苗歌謡ショー、踊りなどで会場はさらに おまつりムード。熱気あふれる真夏の夜となりました。

日野川ダックレーススタート



7匹ゲットでニッコリ 大河内雄太君 (愛知県)

スタート

湯尾のおじいちゃんの家に遊びに来 ると、必ず鮎つかみ大会に出るよ。体 を乗り出して鮎の胴体を両手でギュッ とつかむとたくさん取れるよ!



▲決戦の前の静けさ。このあと鮎が放され一気にかけ込み スタート!



▲鮎をつかまえられなかった人にも、その場 で鮎の塩焼きをサービス。

ダックレース 楽しんでいただけましたか?

▲中流に置かれた 障害物にダック もアタフタ

千羽がエン スタ

地点からゴ

順位が入れ替わるこます。ゴール寸前で をダックが泳ぎ!?

1―ル寸前で, クが泳ぎ!?



南条商工同友会 越井幹雄代表

商工同友会は商工会青年部 OB の集まりで、 現在会員は32名。第1回レースから参画し、 スタートの大ダック、ゴールの看板、ゴールゲー トなどはすべて会員の手作り。今回は、町民の みなさんが仲良く楽しんでもらい、明るいまち づくりと地域の活性化になるよう南越前町第1 回の記念レースに、1ヶ月かけて中ダックを10 個作りレースに参加させました。県内外の方に も南越前町の PR になればと続けています。



▲優勝ダック他、100 位までのダックのエントリー 番号が発表され、ステージに並べられました。



